

# Wette gewonnen

VfL Bad Nenndorf feiert Jubiläum mit zahlreichen Aktiven und Zuschauern / Zweitätiges Fest ein Erfolg

**BAD NENNDORF.** Einen Höhepunkt ist bei der Feier zum 125-jährigen Bestehen des VfL Bad Nenndorf die Stadtwette gewesen. Tatsächlich gelang es dem Kurort, 125 Unterstützer zu mobilisieren, die vor der Musikmuschel im Kurpark mit dem Springseil hüpften.

„Erst 80, da brauchen wir aber noch einige“, betonte Moderator Björn Metzner zunächst. Er zählte über den Lautsprecher mit, als sich die Teilnehmer der Stadtwette vor der Musikmuschel sammelten. 125 Seilspringer sollten zusammenkommen, so die Herausforderung des VfL an die Stadt. Bei der Schwelle um die 80 bis 90 Teilnehmer stockte kurzzeitig der Zulauf.

So versuchte Metzner noch einmal, die Anwesenden zum Mitmachen zu bewegen. Mit Erfolg – manch einer der Zuschauer schnappte sich spontan eines der bereitgelegten Springseile, um in die Stadtwette einzusteigen. Unter dem Jubel aller Beteiligten wurde so das Teilnehmerziel erreicht. Anschließend galt es für die Beteiligten, 125 Sekunden lang – mit Pausen – über das schwingende Seil zu springen. Dies gelang, womit die Stadtwette gewonnen war.



„Bad Nenndorf hüpft“, hob denn auch Silke Engelking vom Vorstandsteam des VfL hervor. Sie war kein Stück enttäuscht, dass der Verein die Wette verloren hatte. Bürgermeisterin Marlies Matthias hatte im Vorfeld so ihre Bedenken ob des Gelingens. Gegen 14 Uhr habe sie noch gedacht: „125 Teilnehmer bekommen wir nicht zusam-

men“. Um 17 Uhr sollte die Wette eingelöst werden.

Im Laufe des Nachmittages tauchten jedoch immer mehr Bürger mit Springseilen auf. „Das ist doch ein Klacks, das schaffen wir“, lautete schließlich Matthias' Vorhersage kurz vor dem Start der Wette. Die Stadt hatte noch mit einer Spende von 30 Springseilen dafür gesorgt, dass die Sache

nicht an einem Mangel an Sportgeräten scheitern konnte.

In Folge der verlorenen Wette wird das Team um den VfL-Vorsitzenden, Volker Thies, nun in der Adventszeit 125 Päckchen packen, die in der DRK-Tafel zu Weihnachten an Bedürftige übergeben werden.

Der VfL hatte anlässlich des Jubiläums alle Interessierten

zu einer großen Veranstaltung in den Kurpark eingeladen, die Programmpunkte wie „Talk auf dem blauen und gelben Sofa“, Spielmöglichkeiten für Kinder, die Vorstellung verschiedener Sportangebote und weiteres mehr umfasste. Abends spielte die Band „Seven Beats“, am Sonntag folgten Picknick und Fröhschoppen. bor



**125 Sekunden hüpften die Teilnehmer der Stadtwette für den guten Zweck.**

FOTO: BOR